

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil : des kits alimentaires en guise de solidarité

LE geste du député Otandault obéit à l'appel du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

A PRÈS l'importante dotation, la veille, du matériel médical et d'hygiène destinés à une quinzaine de structures sanitaires du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime, le député du 2e arrondissement de la cité pétrolière, Jean-Fidèle Otandault a remis le couvert. Cette fois, en procédant à la distribution de kits alimentaires à de nombreuses familles en cette période difficile de confinement lié au Covid-19.

L'opération menée en son nom par son suppléant, Franck Madama-Ma-Lewandja, et le maire du 2e arrondissement, Jean-Pierre Mbadinga Nzamba, vise à toucher plus de 10 000 familles d'ici le 15 mai prochain. Pour éviter de tomber dans le désordre et les attroupements qu'engendre une telle opération, la caravane est passée de maison en maison. Sans bousculade aucune. Car, la délégation a respecté le protocole et le modus operandi mis préalablement en place avec le bienfaiteur.

Ce don, faut-il le rappeler, est une réponse positive à l'appel du gouvernement et du président de la République, Ali Bongo Ondimba, à toutes les bonnes volontés de manifester leur sensibilité en cette période délicate de crise



Geste de remise des kits alimentaires de la part du député Otandault.

Photo : Koumous

sanitaire du coronavirus, en venant en aide par des actions pratiques diverses et variées aux populations démunies. Composé de riz, d'huile, de boîtes de conserve et autres produits de consommation courante, ce

don constitue, aux yeux de nombreuses personnes bénéficiaires, une plus-value dans leur réserve alimentaire qui diminue au fil des jours, du fait du confinement. Partout, le député suppléant Madama-Ma-Lewandja et le

maire Mbadinga Nzamba ont rappelé, avec insistance, le respect des mesures barrières pour limiter la propagation du coronavirus à Port-Gentil, qui vient d'enregistrer son premier cas de contamination.

Essassa : l'association "VA" au chevet des populations



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Le président de VA, Yusuf Bongo Ondimba, effectuant l'acte symbolique de remise de don.

ELLE leur a remis un lot de kits alimentaires.

Prosper-Sax NZE-BEKALE
Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, l'association Venir en aide (VA), dirigée par Yusuf Bongo Ondimba et Marc Obame, a fait le bonheur de plus d'une centaine de familles à Essassa, dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum. Des kits alimentaires et divers autres produits ont été remis en présence de l'auxiliaire

de commandement. Les responsables de cette structure associative ont expliqué que leur œuvre s'inscrit dans le cadre de l'assistance aux populations vulnérables du pays, surtout en cette période de confinement et de ramadan. Les kits alimentaires distribués permettront ainsi, aux nombreux bénéficiaires, de se prendre en charge en ces temps difficiles, du fait du coronavirus. L'occasion était donnée de vanter

les mérites de l'entraide, de la prière en cette période de ramadan, et surtout d'appeler la population d'Essassa au respect des mesures barrières édictées par le gouvernement, dans le cadre de la lutte engagée contre le Covid-19 dans notre pays, qui a déjà enregistré plus d'une centaine de cas de contamination. Plusieurs bénéficiaires ont salué l'acte posé par les membres de cette association, tout en les appelant à renouveler ce type d'actions de solidarité et de partage. D'ailleurs, selon Yusuf Bongo Ondimba et Marc Obame, le quartier Essassa – situé dans les alentours de la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok – constitue la première étape d'une caravane d'assistance aux populations, qui devra s'étendre dans les jours et mois à venir, dans la commune voisine de Libreville.

A noter que ces kits alimentaires étaient, pour la plupart, composés de sacs de riz, de boîtes de conserves, d'huile et d'autres produits de consommation courante.

Un abri pour la veuve du commandant Mboumba Mbina



Remise des clés à la veuve du commandant Mboumba Mbina.

Photo : Koumous

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA solidarité envers les maillons vulnérables : c'est ce qu'il y a de mieux à faire dans ce bas monde. Spoliée de tout au lendemain du décès – par assassinat – de son conjoint, alors commandant de bord d'un bateau de la société Satram, la veuve Mboumba Mbina n'avait plus d'abri. Elle avait été déposée de tout au prétexte que la

loi ne reconnaît pas les mariages coutumiers.

Mais, depuis le week-end écoulé, cela n'est plus qu'un lointain souvenir, l'honorable Jean-Fidèle Otandault, qui s'était rendu à son chevet, vient de lui trouver, à titre provisoire, comme il avait promis, en attendant l'évolution du dossier, un logement avec toutes les commodités possibles. "Je remercie le député Otandault pour ce geste. Par son action, il vient de sauver une veuve en la mettant à l'abri de certains dangers. Les morts n'étant pas morts, mon époux, de là-haut, voit et me soutient. Puisse Dieu accorder à Monsieur Otandault toutes les grâces possibles pour qu'il en fasse davantage envers les plus faibles", a déclaré la veuve, toujours éplorée.

L'ayant appris, de nombreux Port-gentillais ont salué le geste du député du 2e siège de Port-Gentil, estimant que celui-ci cadre parfaitement avec le combat de la première dame Sylvia Bongo Ondimba, qui lutte pour les droits des femmes, des orphelins et des plus vulnérables.